

2024

Boletín Informativo Segundo Trimestre



Noticias

El Alcalde Ramón Pérez Terrero, resalta logros clave en su rendición de cuentas de la Gestión 2020-2024.



Abril 24, 2024

En un acto de transparencia y compromiso con los ciudadanos, el Alcalde de Oviedo, Ramón Pérez Terrero, presentó un exhaustivo informe sobre los avances y logros de su gestión durante el período 2020-2024. Ante una audiencia ávida por conocer los resultados de las

políticas implementadas, el Alcalde destacó los hitos más significativos alcanzados bajo su administración.

Entre los puntos más sobresalientes de su gestión, el Alcalde resaltó la reconstrucción de la Casa de Formación, una iniciativa que fortalece el desarrollo educativo y cultural de la comunidad, cuyos fondos llegaron a través de los Fondos de Cohesión Territorial por el MEPyD. Además, destacó la construcción de aceras y contenes en barrio La Palma y el casco urbano, mejorando la infraestructura vial del municipio.

El impulso a proyectos de recreación y esparcimiento también fue destacado, con la creación de un parque temático que enriquece el tejido social de Oviedo. El Alcalde enfatizó también el remozamiento del destacamento de la policía, contribuyendo a la seguridad ciudadana.

En su informe, el Alcalde anunció la donación de terrenos para la construcción de la funeraria y el nuevo destacamento de la policía, reafirmando su compromiso con el bienestar y la seguridad de los ciudadanos. Además, resaltó la expansión del alumbrado público en todo el municipio y zonas aledañas, así como la ampliación del acueducto en el barrio Pangola, para que los habitantes de ese sector tuvieran acceso al agua.

Otros logros notables incluyen la adquisición de contenedores de basura, el funcionamiento del filtrante de Macanutillo, la inauguración del Gimnasio Municipal y la compra de un camión compactador para

mejorar la gestión de residuos sólidos. Asimismo, se destacó el acondicionamiento del cementerio municipal y del cementerio de Tres Charcos, junto con jornadas de limpieza que promueven un entorno más saludable para todos.

Con esta rendición de cuentas, el Ayuntamiento de Oviedo reafirma su compromiso con la transparencia y la rendición de cuentas, sentando las bases para una gestión pública cada vez más cercana y participativa.

Nuevas Autoridades Municipales Juramentadas en Oviedo: Compromiso y Renovación



Abril 24, 2024

En un emotivo evento lleno de solemnidad y compromiso cívico, las nuevas autoridades municipales de Oviedo han sido juramentadas, marcando así el inicio de una nueva etapa para la comunidad. Encabezados por el Alcalde Ramón Alberto Pérez Terrero

y la Vicealcaldesa Yara Melo, así como los regidores Dioselina Garo, Andrés Carmona, Alfonso Díaz, Deulis Medina y Concepción de la Cruz, el acto reflejó un firme compromiso con el servicio público y el bienestar de los ciudadanos.

La jornada inaugural tuvo lugar bajo la dirección del Concejo de Regidores salientes, quienes, en una muestra de continuidad democrática, pasaron la antorcha a las nuevas autoridades. Bajo la conducción del secretario, se procedió a la lectura del acta anterior, la cual fue aprobada por unanimidad por los cuatro regidores presentes. Acto seguido, se llevó a cabo la entrega simbólica del mandato a los recién llegados, quienes asumieron sus responsabilidades con un firme compromiso.

El momento culminante de la ceremonia fue la juramentación de los nuevos representantes municipales a cargo del representante de la Junta Municipal Electoral de Oviedo, Manuel Pérez. Este acto formalizó el inicio del mandato de las nuevas autoridades, quienes se

comprometieron solemnemente a trabajar en beneficio del pueblo que representan.

Además, durante el evento se realizó la elección del nuevo cuerpo directivo que dirigirá la honorable Sala Capitular. Dioselina Garo fue seleccionada como Presidenta, mientras que Alfonso Díaz ocupará el cargo de Vicepresidente. Esta elección se llevó a cabo con el espíritu de colaboración y consenso que caracteriza a una verdadera democracia participativa.

Al concluir la ceremonia, los nuevos regidores tomaron la palabra para expresar su gratitud a aquellos que los apoyaron en su camino hacia el servicio público. Con un firme compromiso con la transparencia, la justicia y el progreso, estas nuevas autoridades asumen el desafío de dirigir los destinos del pueblo con responsabilidad y dedicación.

Este evento no solo marca el inicio de un nuevo ciclo administrativo en Oviedo, sino que también representa la esperanza y la confianza en un futuro mejor para todos sus habitantes.